

Beschluss:

Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras berichtet detailliert zum aktuellen Sachstand, die einzelnen Maßnahmen betreffend.

Die Arbeiten schreiten überwiegend gem. Plan voran.

Verzögerungen wird es im Bereich Schleusau geben, da Leitungen der SWN nicht dort liegen, wo sie gem. Plan liegen sollten, und somit die Bauarbeiten behindern.

Für die Baustellenlogistik sei eine Fläche im nördlichen Stadtgebiet vorgesehen.

Die Verkehrsführung am Konrad-Adenauer-Platz sei auf eine Belastung ausgelegt, wie sie zum Betrieb des ECE zu erwarten sei. Dies würde bei der heutigen Situation den Spitzenzeiten entsprechen. Diese Änderung der Verkehrsführung sei eine von zwei Alternativen, den Verkehr dort zu bewältigen. Eine andere Lösung hätte massive Umbaumaßnahmen erfordert.

Angesichts der Lärmbelästigung durch die Baustelle habe das LLUR angeordnet, dass Arbeiten mit Geräten und Maschinen nur werktags zwischen 07.00 und 20.00 Uhr erfolgen dürfen.

Zur Erörterung einer reibungslosen verkehrlichen Anbindung der Baustelle über die Kaiserstr. habe eine Ortsbegehung stattgefunden, bei der einvernehmliche Lösungen entwickelt werden konnten.

Die Verhandlungen zur Vermietung der Flächen im ECE seien gut angelaufen.

Abschließend weist Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erneut auf die Personalsituation im Bereich „Tiefbau“ hin. Nachdem wiederholt ohne Erfolg versucht wurde, die vakante Stelle der Abteilungsleitung zu besetzen, sei es gelungen, eine externe Kraft mittels einer Arbeitnehmerüberlassungsvereinbarung einzusetzen.

Es erfolgt Kenntnisnahme.